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寄居町教育委員会 

  



令和元年寄居町教育委員会 第８回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和元年８月１６日 

招 集 場 所 教育委員会室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会  ８月２３日 午前 ９時３０分 

閉会  ８月２３日 午前１０時３５分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

３ 委 員 꺬 田 明 美 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 野 口 泰 明 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 根 岸 伸 年 出 席・欠 席 

給食センター所長 坂 本 弘 之 出 席・欠 席 

中 央 公 民 館 長 吉 野  勝 出 席・欠 席 

図 書 館 長 野 澤 高 久 出 席・欠 席 

鉢 形 城 歴 史 館 長 石 塚 三 夫 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  

  



 

1 

 

 

 

 

 

 

日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

議 案 

第２４号 

 

 

○轟教育長 

令和元年第８回定例会の開会を宣言します。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○轟教育長 

  日程第１ 令和元年第７回定例会の会議録については、事

務局より各委員に事前配布してあります。内容等について何

かございますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

  なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員と

して指名された委員は署名をお願いします。 

【第７回定例会署名委員：今村委員・吉田委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

２番 清水委員、３番 𠮷田委員を指名します。 

 

 

○轟教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

  １ 生徒の事故等報告（３件） 

  ２ 小学校教員対象の英語研修について 

  ３ より・Ｅ土曜塾及び英語塾について 

  ４ 小・中学校教職員人権教育研修会について 

  ５ 全国・県学力学習状況調査の結果について 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第２４号 平成３１年度寄居町

一般会計補正予算（第２号）の意見聴取について を議題とい

たします。説明をお願いします。 
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日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２５号 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

ないようですので、可決することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第２４号につきましては、原案どお

り可決することに決定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第２５号 寄居町立中学校部活

動指導員設置要綱の制定について を議題といたします。説明

をお願いします。 

 

○野口教育指導課長 

内容説明を行う 

 

○清水委員 

部活動の指導が可能な人の情報を、教育事務所単位や自治体

単位で、例えば人材バンクやサポーターネットワークのような

形で一括管理して、学校に情報を提供できるようにすれば、負

担の軽減になるかと思いますが、いかがでしょうか。 

 

○野口教育指導課長 

情報をどのように集めていくかという点で課題はあります

が、研究していきたいと思います。 

 

○清水委員 

これからは校長が教諭を部活の顧問として任命しなくても、

部活動指導員を顧問とすることが可能になるわけですか。 
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○野口教育指導課長 

制度上は可能としておりますが、実際に部活動指導員一人に

顧問の仕事をやってもらうというのは、ケースにもよりますが

難しい点もあるかと思います。 

 

○清水委員 

今回、補助金申請のために要綱を制定する必要があるという

お話でしたが、スポーツ庁の運動部活動ガイドラインを守って

いる学校や自治体に補助金を優先的に配分するという話もあ

るようです。その辺りについて詳しくお願いします。 

 

○野口教育指導課長 

現在、部活動指導員として２名の方に従事して頂いており、

２名分の補助金の申請はしておりますが、指導員についての要

綱を制定することが補助金の要件になっているということで

す。 

 

○轟教育長 

教員の臨時的任用は教育事務所から候補者の一覧表が出て

そこから探せるのですが、部活動指導員については学校任せで

はなく、ある程度教育委員会側で声を掛けていければと思いま

す。 

 

○小林委員 

月５万円程度の賃金だと本業にはできず、他に本業を持って

いる人だと勤務時間的に難しく、人探しが大変ですね。 

 

○轟教育長 

学校の方針と指導員の方針が合わないと駄目ですし、あまり

生徒側に立ちすぎても駄目ですし、教員経験者でしっかりとし

た方でないと難しい面があります。 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案 

第２６号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第２５号につきましては、原案どお

り可決することに決定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第６ 議案第２６号 専決処理の承認を求

めることについて を議題といたします。 

本議案については、人事に関することになりますので、非公

開といたしますがよろしいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

それでは、非公開とします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

○轟教育長 

議案第２６号につきましては、原案どおり可決することに決

定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第７ 諸報告に入ります。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  下記の事項について報告する 

  １ 工事費の支払いについて（１件） 

  ２ 給食センター調理業務委託業者の決定について 

 

○野口教育指導課長 

下記の事項について報告する 

１ 埼玉県学力・学習状況調査の結果について 

２ 全国学力・学習状況調査の結果の公表について 
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日程第８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○根岸生涯学習課長 

  下記の事項について報告する 

１ 工事費の支払いについて 

２ メアリズビル生徒の感想について 

 

○清水委員 

学力学習状況調査の結果について、昨年度から伸びた児童生

徒の割合というところで、県を上回るというのはどのような基

準になるのですか。 

 

○野口教育指導課長 

例えば昨年度の平均が５－Ｃであった集団が今年度は５－

Ａであったとすると２段階アップとなり、その伸び率を県全体

の平均と町全体の平均とで比較しております。 

 

○轟教育長 

次に８月２４日から９月末までの行事予定を別紙により報

告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・野口教育指導課長・根岸生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○轟教育長 

日程第８ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 教育委員の学校訪問について、教育指導課長よ

り説明をお願いします。 

 

○野口教育指導課長 

説明を行う 

 

○委員全員 

協議を行う 
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閉 会 

○轟教育長 

それでは、協議事項１については以上といたします。 

続いて、協議事項２ 委員提案の協議事項について、委員の

皆さんから何かございますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

それでは、続きまして次回定例会の日程について協議願いま

す。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、次のとおり令和元年第９回定例会を決定しま

す。令和元年９月２６日（木）１５時００分より行います。以

上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 


